

Se pospone el debate de la reforma al Infonavit hasta enero del 2025: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- **Ricardo Monreal** comentó que se pospone el debate sobre la reforma del Infonavit para después del 6 de enero.

“Darnos una pausa lo estamos haciendo y no va a haber periodo extraordinario en el año que está terminando, y entrando el año, a través de las Comisiones de Trabajo, de Vivienda, a dar una revisada al tema después del 6 de enero”, detalló el presidente de Jucopo en **Cámara de Diputados**.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9895?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9895&authkey=!AB_27b6rWdeUKtg&ithint=video&e=dySEgH